

こんにちは 松坂みち子 です



日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。

< 192 2014.8.20 連絡先 402-1622 >

6 人 の 市 議 団 に ！ 公約実現めざしてがんばります！

市議会議員補欠選挙で、5人の市議団に中村あさとを加えていただき、6人の市議団となりました。くらし・福祉第一の市政へと力を合わせてがんばります。今後ともよろしくお願ひします。

県知事選挙「ゆたかで住みよい和歌山県をつくる会」が 畑中正好氏(62)を擁立することを発表



畑中氏は、市民オンブズマンわかやま事務局長として和歌山県による13億4000万円もの裏金づくりや、県議の違法な政務調査費支出など、県政のさまざまな問題を追及する先頭に立ってきました。

畑中氏は会見で「安倍政権が行おうとしていることは、県民の命とくらしに直結する。国にきちんとものが言える県政をみなさんといっしょに実現したい」と表明。ムダな大型開発として、凍結された紀淡海峡連絡道路や原発再稼働を推進し、米海兵隊輸送機オスプレイの県防災訓練への参加を歓迎する仁坂県政から、憲法をいかし、平和を守り、住民が主人公の県政への転換を訴えました。(しんぶん赤旗より)

日本共産党は畑中氏を推薦して、選挙をたたかいます。

みち子のひとりごと 夏の大掃除

いよいよ夏のような怖
みのやらの、楽し
摘して、くれる
摘して、くれる
さあ、受け入れ準備完了。し
かし、おしゃまな4才の女の子。
今度は何を指
さあ、受け入れ準備完了。し
かし、おしゃまな4才の女の子。
今度は何を指



選挙が終わってからね、お盆も過ぎてからねと先送りしていましたが、いよいよ孫たちが来ます。いざ「来る」という時になつて、慌てて大掃除。今回はお風呂場を中心にと決めて実行。普段はメガネをかけずに入るため見えていなかった汚れが、メガネをかけて入ったら、あつちにもこつちにも、よく見えます。なるべく洗剤は使わずタワシなどでこするのが私のやり方。ひたすらゴシゴシ。ゴシゴシ。4才児の視線の高さで見ると、結構低い位置の奥の方まで見えていることもわかりゴシゴシ。2才の弟がおもちゃにしそうなものもゴシゴシ。前回来たときに「きたない」と指摘のあった洗面所の蛇口もゴシゴシ。さあ、受け入れ準備完了。しかし、おしゃまな4才の女の子。今度は何を指摘して、くれるのやらの、楽しみのような怖

こんにちはかとう直人です



中村朝人さんが和歌山市議に当選したことで、多くの方から「よかったね」と喜びと励ましの声をいただく。注目されていたんだと思う。中村さんは若い世代の代表だから子育てや若者の就労問題を改善することは自身の要求でもあり、大きく前進させてくれるだろう。

障害福祉分野で生きてきた自分としては思うところも多い。例えば障害のある方が街に出かける際、

付き添いをしてもらえるヘルパー制度があるが、バスと一緒に乗ればヘルパーさんのバス代も障害者が支払うことになっている。確かに障害者自身は半額で乗車できるが結局一人前払うことになる。障害者の社会参加を促す側面もあるのならば、ヘルパーさんの運賃を障害者にかぶせるのは解せない。些細なことだが改善の積み重ねで暮らしが生き生きすることは多い。障害の無い他の者との平等の権利は決して障害者の特権ではない当たり前前の平等権なのだから。

8月15日 69回目の終戦の日 街頭宣伝を行いました。

かとう直人さん、森下市議と一緒に宣伝カーで街頭から、終戦の日の訴えをしました。「今日は69回目の終戦の日です。日本共産党は、アジア・太平洋戦争で犠牲になられたすべての方々に哀悼の意を表するとともに、2度と戦争をすることのないよう、憲法を守る運動の先頭に立ってがんばります。」

「69周年」「終戦記念日」という言い方には違和感があるということがこの日参加した3人で話題になりました。「周年」という言い方は「設立 周年」など喜ばしいことの時に使う感じがするし、「記念日」もまた同様に嬉しいことがあった「記念」の「日」という使い方をするのではないか、「戦争が終わった」ということ自体は喜んでいいのかもしれないけど、犠牲の大きさを思うと、こういう言い方にはやっぱり抵抗があるということで、私は「69回目の終戦の日」という言い方にこだわって、お話をさせていただきました。考えすぎでしょうか？



がん検診を受けましょう

昨年まで5才刻みで発行されていた子宮がん・乳がんの無料クーポンが今年度から、それぞれ20才・40才のみとなったとの説明が2月議会でありましたが、6月議会で、この5年間に無料クーポンを使わなかった方に対して、再度クーポンが送付されることになりました。

ぜひ、この機会に無料クーポンを利用して検診を受けましょう。

